cedero de la animosidad marxiana... es una obra de mitología dogmática, la fórmula de una nueva religión de aversión, el Corán de la guerra de clases...

«La forma extrema de las doctrinas de Carlos Marx, es lo que Lenine y Trotsky han puesto en práctica en Rusia. En consecuencia, aquella gran nación de porvenir ilimitado en otro tiempo, se encuentra ahora impotente como un niño y yace por el momento en ruina social, económica y moral, retrocediendo hasta la barbarie. Sus escuelas reorganizadas dedican gran parte del día a la educación en el ateísmo y a destruir toda huella de lo que orgullosamente se llamaba antes civilización. Rusia se había librado felizmente del cruel y tiránico Zar que la gobernaba, pero ha encontrado en cambio, por desgracia, un pequeño grupo de autócratas crueles y violentos, cuya actuación hace parecer los manejos del Zar juegos de niños. Por primera vez en la Historia se ha ensayado, en inmensa escala v en escenario que todo el mundo puede contemplar, la aplicación práctica de las doctrinas y teorias de Carlos Marx. Nadie que no se halle cegado por el odio o la ignorancia puede alimentar duda alguna acerca de la lección que el mundo ha recibido con los sufrimientos inauditos de Rusia.

«Esa doctrina de clases económicas permanentes y de conflicto de clases, está en contradicción absoluta con la democracia. Niega el derecho común de ciudadanía y la igualdad de derechos y prerrogativas, estableciendo una clase privilegiada y explotadora a impulsos únicamente de la fuerza y del terror».

Y si la sustancia de la doctrina y de la organización política comunista destruye por su base la organización política democrática, fundamental estatuto de nuestra Constitución y arraigada en la carne,